



LE MINISTRE DES FINANCES ET DU BUDGET vous informe

BULLETIN HEBDOMADAIRE D'INFORMATION
N° 0154 du 17 Septembre 2018 au 24 Septembre 2018



Visite d'inspection du Ministre des Finances et du Budget à la Direction Générale des Impôts et à l'Hôtel N°4



Dans le cadre de la mobilisation, du suivi et évaluation des recettes de l'Etat, le Ministre des Finances et du Budget, Monsieur **ISSA MAHAMAT ABDELMAMOUT** a effectué une visite dans les Hôtels des Impôts et à la Direction Générale des Impôts, le vendredi, 14 Septembre 2018.

L'objectif de cette visite est de donner des orientations pour l'amélioration des recettes de l'Etat dans les régies financières.

La Ministre est accompagné lors de cette visite de l'Inspecteur Général des Finances M. **Koulamaye Dillah**, du Directeur Général de la Force d'Appui aux Régies le Colonel **Ousmane Adam Dicki** et plusieurs autres Collaborateurs.

La visite a débuté par l'Hôtel N°04 des Impôts où le Ministre a donné des instructions fermes aux chefs d'Hôtel afin d'améliorer les recettes.



Pour lui, il n'est pas normal que les recettes des Hôtels soient en baisse car chaque quartier regorge des boutiques et des petites entreprises.

Séance tenante, le Ministre a instruit le Directeur des Petites et Moyennes Entreprises de mettre sur place une nouvelle équipe afin de voir la tendance des recettes.



A la Direction Générale des Impôts, les mêmes instructions ont été données aux différents responsables techniques. Le Ministre des Finances et du Budget justifie sa visite en ces termes : « Dans le cadre du suivi des recettes, nous faisons des réunions hebdomadaires et mensuelles pour apprécier les données des recettes de toutes les régies financières. C'est pourquoi nous sommes venus constater les enjeux et les modes de travail puis donner aussi quelques orientations afin d'améliorer la collecte des recettes.





Il faut savoir que les impôts ne sont pas à la hauteur, les recettes ne sont pas normalement collectées. Ceux qui descendent sur le terrain faussent les déclarations car les chiffres ne sont pas déclarés correctement, les entreprises



trichent beaucoup. Il ya aussi les relations insidieuses qui sont installées entre les agents et les entreprises qui déclarent ce qu'elles veulent. Les cabinets aussi qui font les déclarations fiscales participent aussi à la malversation fiscale. Nous sommes venus les alerter de cette situation et nous leur donnons un mois pour améliorer les recettes.



Et si la situation ne change pas, nous allons prendre des mesures sévères. Notre visite dans les Hôtels des Impôts, nous a amené à constater que les Hôtels ne collectent pas normalement les recettes. Ils sont logés dans les bâtiments chers, les recettes qu'ils font ne peuvent pas cou-



vrir la charge qu'ils indexent sur le budget de l'Etat. Ce n'est pas normal. Nous envisagerons demander aux dix communes d'Arrondissements de loger dans leurs locaux les Hôtels des impôts et aussi de créer des services de proximité et de recenser toutes les activités commercia-



les et maximiser les recettes de l'Etat. » a-t-il conclut. Il faut noter que c'est pour la première fois qu'un Ministre des Finances et du Budget rend visite aux Hôtels des Impôts.